

5/
25

湖南學生報

圖書館長 預建設委員長

銀〈10時
學生部長室〉に 参加!

現在、25年度市大予算として、文系合意、図書館増築5千円、文系学生ホール7千円、図書館増築5千円などながらどうれりれるのか、との内容、進行状況について伺ひます。この問題について大学当局と交渉しているが、我々学生自ら委かないといふために、放置されにままである。夏から秋に口に着工されるといつが、このままでは我々の要求を反映したもののが建つ保障はない。我々の現状はどうだろりか。

☆文系自面校告——ゼミ室、学生の研究室もなく、機器のないときの生産しかいく場所がなく、サブゼミもサークルのBOXを借りて行っている文系シニアの学生にとって切実かつ緊急の問題である。

☆文系学生ホール——列をつくつて並び、狭く、また白Tの着用してこゝは遠い食堂、集会室も少ひい現状。

☆図書館——本科生5、二名の二九〇席という規模、照明も暗く、開架図書も少むり現状。

☆更に、寮としてえは、四五〇〇の学生に対し、定員4名の危険建築物指定のオンボロ寮があるだけ。自己運営者の半数以上が片道で時間以上かかるて通勤してあり、下宿生と寮生との生活費の間にアキ田71万円の差がある（学生部資料）といつのに一の現状である。

☆教員も定員より10名以上も少ひい専部が多くある（丁、E等）という現状。

これらのが述べ、今年度の予算だけではなくして解消することが出来ないものである。文系合意校告、文系学生ホール、図書館増築に學生の要求を反映せりしくと同時に来年度市大予算を大幅に拡大せしる計りをあわしていかなければならぬ。そのうちは必ずけじめなければならない。

現在、15年夏市大予算として、文教費同報告1億6千万円、又2年生ホールワ千万円、図書館増築6千万円などなどなむとられてい。しなし、どのよつとものが建こられるのか、との内容、進行状況についてのいつまへい学生には知らざれていなし。この部自若会はこの問題について大尙当局と交渉しているが、我々は学生自若会がないといふために放置されにままである。夏から秋に因る工事ると、このままでは我々の要求を反映したものが建つ保障がない。

そのためには、学生自治会を今すぐ用意し
我々の要求を實現するために、全學が一致
してヨウ一二ことである。ハルこそが現在の急
因大學市大の現状を打ち破り、効學生會
条件を改善する唯一の保障である。

館増築に学生の意見を!

全學連支支持會議

現図書館の北側に廻らる室だけの建物へ
隣にてんをつくる——開架図書にしない
のは恥辱がたりないから。
教養図書室を準備しているが、必要人員
3名が確保できぬ。求する。

2. オの学生ホールについて
本館地区に建てることを学生部で決定。
規模は現在の学生ホール程度で内装は簡
略にしたもの。
オの学生ホールは考えているが、来年度
予算要求するとは未定。

100名、200名教室と分室の教室を
入れる——理由、市との折衝の時、大教室
をつくるために、という形で要求したから。
現段の現行の経研の3階まで程度。
大阪府は、一の予算が第一期分であるの

（本件は前回が本日の会員に参照される旨）
同時に、その内容をラジオで討論し、我々の要求実現のために自殺公団建の斗争に力を貸すぐるまで起らることを許さん。

文系圖書室に研究室、学生会議館増築に学生の意見を?